Qu’est-ce que tu aimes faire pendant ton temps libre?

QUESTIONS:

Que fais-tu pendant la récréation ? 

What do you do during __________________ ?

Que fais-tu pendant ton temps libre ? 

What do you do during your _________________ ?

Quels sport pratiques-tu ? 

What _________________ do you do ?

Qu’ est-ce que tu aimes faire à l’ école quand tu n’as pas de cours ? 

What do you like to do at __________ when you don’t have __________________ ?

Qu’est-ce que tu n’aimes pas faire à l’école ? 

What don’t you like to do at school ?

Quelle est ton activité préférée ?

What is your favourite activity ?

ANSWERS :

How to say what you do / or what you like to do :

Moi, j’aime…. 

L’escalade  (climbing)

(Me, I like….)


La natation (swimming)





Le tricot (knitting)





Les échecs  (chess)

Moi j’aime jouer………
au badminton (badminton)





au hockey (hockey)





du piano (piano)





de la guitare (guitar)

Je fais



du patin (ice-skating)

(I do)



de la broderie (





du rugby (rugby)

Je vais 


à la pêche (fishing)

(I go)



au club des jeunes (to the youth club)





au magasins ( to the shops)

Je m’interesse à ………l’ équitation 

(I am interested in ………Horse riding)

Je me passionne pour ……la musique.

(I am passionate about……..music)

How to give reasons why you do something :

Je le fais parce que

c’est bon pour la forme / la santé





(It’s good for you / your health)

( I do it because)

tous mes amis en font




(all my friends do it)





ça me permet de me reposer





(it allows me to relax)





ça me permet de faire quelque chose avec mes amis





(it allows me to do something with my friends)





ça me fait plaisir





(I like doing it)

Je le fais parce que c’est


créatif (creative)

( I do it because)



reposant (relaxing)

gratuit (free)

captivant (captivating)

intrigant (intriguing)

social (social)

enrichissant (enriching)

amusant (fun)

How to say where you do it :

Je le fais

chez moi (at mine / at my house)

(I do it)

au centre sportif (at the sports centre)




au collège ( st school)




à l’école (at school)




à la campagne (in the country)




au bord de la mer (at the seaside)

How to say who with :

Je le fais     
avec mes amis (with my friends)

avec mon frère / ma sœur / mes parents (with my brother / sister/ parents)
How to say how often you do it :

Je le fais 
une fois / deux fois par semaine (once / twice a week)

(I do it )
tous les jours (everyday)

pendant les vacances  (during the holidays)

le weekend (at the weekend)
How can you extend your answers to these questions? Well, you can think about the following sub-questions :





Pourquoi aimes tu ça?			Tu fais ça où?


(Why do you like it?)				(Where do you do it?)	





Tu fais ça avec qui?				Tu fais ça souvent?


(Who do you do it with?)			(Do you do that often?)








